
	  	  

“Milano	  guarda	  al	  futuro	  anche	  nel	  welfare”	  
	  
	  
Do5.ssa	  Anna	  Scavuzzo,	  Consigliera	  delegata	  Ci5à	  Metropolitana	  ad	  Ambiente,	  
Parchi	  e	  PoliCche	  Giovanili	  e	  Consigliere	  Comunale	  di	  Milano	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
Questo	  convegno	  apre	  non	  solo	  prospe0ve	  sul	  vostro	  lavoro	  quo2diano,	  ma	  anche	  
sulla	  costruzione	  di	  riflessioni	  e	  di	  un	  pensiero	  comune,	  che	  l’Area	  Metropolitana	  sta	  
cercando	  di	  promuovere	  a	  tu0	  i	  livelli.	  La	  nuova	  norma2va	  nazionale	  ripropone	  
infa0	  l’a@ualità	  dell’intervento	  educa2vo	  con	  la	  fascia	  0-‐6	  anni.	  	  
	  
Milano	  Metropolitana	  ha	  bisogno	  di	  essere	  aiutata	  a	  crescere	  da	  tu@e	  le	  forze	  a0ve	  
che	  la	  rendono	  viva	  e	  capace	  di	  stare	  nel	  cambiamento	  senza	  subirlo.	  Milano	  
Metropolitana	  ha	  bisogno	  di	  sinergie	  importan2.	  Tu@e	  le	  aziende	  con	  cui	  entro	  in	  
conta@o	  pongono	  il	  problema	  dell’integrazione	  dei	  servizi	  di	  welfare.	  Una	  proposta	  
significa2va	  importante	  per	  questa	  fascia	  d’età	  par2colarmente	  sensibile,	  oggi	  ha	  
bisogno	  di	  una	  pluralità	  di	  sogge0	  che	  se	  ne	  occupino,	  perché	  le	  famiglie	  sono	  
cambiate	  ed	  è	  necessaria	  una	  condivisione	  delle	  responsabilità.	  Sapere	  che	  ci	  sono	  
una	  serie	  di	  sogge0	  che	  su	  questo	  tema	  così	  importante	  riescono	  a	  porre	  a@enzione	  
e	  a	  rifle@ere	  approfonditamente,	  dà	  la	  serenità	  che	  su	  questo	  -‐	  il	  welfare,	  
l’accompagnamento	  alla	  crescita	  dei	  nostri	  figli	  e	  la	  sinergia	  che	  riusciamo	  a	  stabilire	  
tra	  pubblico	  e	  privato,	  tra	  coopera2ve,	  associazioni	  e	  aziende	  -‐	  esistono	  una	  
profondità	  e	  una	  condivisione	  importan2	  rispe@o	  alle	  dire0ve	  entro	  cui	  ci	  muoviamo.	  	  
	  
Milano	  per	  definizione	  è	  innova2va:	  sta	  nelle	  sue	  radici	  consolidate,	  ma	  guarda	  verso	  
il	  futuro.	  Il	  welfare	  rappresenta	  uno	  spazio	  importante.	  Confido	  che	  anche	  per	  il	  
futuro	  saremo	  capaci	  di	  trasformare	  questo	  rapporto	  di	  collaborazione	  e	  scambio,	  in	  
modo	  che	  anche	  le	  is2tuzioni	  siano	  in	  grado	  di	  recepire	  le	  istanze	  provenien2	  da	  
contes2	  diversi,	  in	  crescita	  ovunque,	  ma	  che	  a	  Milano	  sono	  già	  consolidate	  e	  for2.	  

15/12/2015,	  Palazzo	  Isimbardi	   "Tra	  il	  dire	  e	  il	  fare:	  lo	  0-‐6	  ideale"	  


